
一般質問 （紙面の都合上、質問者本人が要約し掲載しています）

村
 政を問う

安全で活力ある
　村づくりをめざして

質問内容
・北城南部地区ほ場整備の地権者負担は
・観光局の今後の運営については
・環境の新基準に住民意見の反映は
・病児・病後児保育の取り組み状況は

・平成28年度末の滞納金額は
・固定遊具つき公園の建設再検討予定は
・国土調査事業成果の課税反映は

フォトニュース

　一般質問は、議員の日常活動
と調査・研究、住民の声や自身
の考え方をもとに、村長や教育
長などの方針を問うものです。
　白馬村は1問１答方式で、1人
60分の制限時間内であれば、質
問回数に制限はありません。
　議会だよりでは、紙面の都合上、
質問者が要約して掲載していま
す。臨場感ある本会議での傍聴
をお待ちしています。

臨場感ある本会議での傍聴を
お待ちしています。

夏の風物詩？
毎年「海の日」のこの日に、次の週に控える「白馬クロスカントリー大会」開催に向けた草
刈りが行われる。大会関係者、区の役員、行政職員、そして議員も参加し、大会の成功
を願って汗を流す。今年は20回目の記念大会だ。

8白馬議会だより　121号　平成29年 7月31日


